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             кот            котище



                слон                     слонище



                  дом                        домище



Суффикс – это маленькое 
слово.

Суффикс - это часть слова.



  Суффикс служит для 
образования новых слов.
  
  Суффикс служит для связи 
слов в предложении.



Суффикс стоит перед 
корнем.

Суффикс стоит после корня.



Суффиксы –евн, -евич, -
овн, -ович, -ич, -ичн 
образуют отчества.

 Суффиксы –евн, -евич, -
овн, -ович, -ич, -ичн 
образуют фамилии.



Суффикс –ёнок пишется 
после твёрдых согласных и 
[ч’].

Суффикс –ёнок пишется 
после мягких согласных, 
кроме [ч’].



       Суффикс







Правописание гласных в 
суффиксах –ик, -ек. 



Правило???





Алгоритм: 

1) Изменяем форму слова, 
подставляя слово нет;

2) Гласная выпала – пишем -ек
гласная не выпала – пишем -ик





 Девочка шла по лесу  и несла 
в руках мешоч…к. Вдруг мимо 
промелькнул зайч…к и 
скрылся за  шалаш…к. 
Неожиданно начался дожд…к. 
Девочка открыла зонт…к. 
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Знание – ключ к успеху.



Домашнее задание:

 -Могу использовать:
Упражнение 110, правило.
 -Надо потренироваться:
Упражнение 114 с 135, правило.
 -Не могу использовать:
Упражнение 114 с 135, правило.



Спасибо за урок!!!
Желаю  успехов.


